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Résumé 
La tuberculose bovine est une maladie infectieuse qui représente un problème important pour la santé animale et l’économie, surtout dans les pays en développement comme l’Algérie. Cette étude, basée sur une revue d’articles scientifiques nationaux réalisés dans différentes régions du pays, montre que la maladie est largement répandue à l’échelle nationale. Elle touche les animaux de tout âge, mais surtout les plus âgés, et elle est plus fréquente chez les femelles. La tuberculose bovine est présente tout au long de l’année, quelles que soient les saisons. Les lésions se trouvent principalement dans les poumons, ce qui confirme que la voie respiratoire est la principale source de transmission. Enfin, les outils de diagnostic utilisant la biologie moléculaire sont plus efficaces que l’inspection post-mortem, et pourraient améliorer la détection et la lutte contre cette maladie.

Abstract
[bookmark: _GoBack]Bovine tuberculosis is an infectious disease that poses a major problem for animal health and the economy, especially in developing countries like Algeria. This study, based on a review of national scientific articles conducted in different regions of the country, showed that the disease is widespread throughout the nation. It affects animals of all ages, but mainly older ones, and is more common in females. Bovine tuberculosis is present year-round, without being limited to a particular season. Lesions are mainly found in the lungs, confirming that the respiratory pathway is the main mode of transmission. Finally, diagnostic tools based on molecular biology are more effective than postmortem inspection and could improve the detection and control of this disease.
